



Ee

“EL SUPERREGULADOR ES UN LÍO, PERO MUY INTERESANTE”

José María Marín Quemada, nombrado ayer presidente del superregulador de los mercados, explica a EXPANSIÓN el reto al que se enfrenta. [P17](#)

José María Marín Quemada pondrá en marcha el nuevo superregulador

NUEVO REGULADOR / El Gobierno aprueba el reglamento de la Comisión Nacional de los Mercados y de la Competencia y nombra a su nuevo consejo en el que tendrá una cómoda mayoría absoluta.

Salvador Arancibia, Madrid
 José María Marín Quemada, Madrid 1948, presidirá el nuevo organismo superregulador surgido de la unión de la Comisión Nacional de la Competencia con las de la Energía y la Telecomunicaciones. El Consejo de Ministros acordó ayer remitir su propuesta de nombramiento al Congreso de los Diputados para que la Comisión de Economía analice, junto a los otros nueve miembros de la nueva comisión, su idoneidad para ocupar el cargo. Está previsto que la comparecencia se lleve a cabo el próximo jueves por lo que el Consejo de Ministros del viernes día 6 ratificará el nombramiento.

Fin de la polémica
 Con estos nombramientos termina la polémica que ha estado presente a lo largo de la gestación de la nueva Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia ya que el Gobierno argumentaba para su creación la racionalización que implicaría unir en un único regulador todo lo relacionado con el control de los mercados no financieros y la competencia, además de un ahorro de gastos, mientras que la oposición señalaba que

Marín Quemada: "El nombramiento es un lío, pero muy interesante"

José María Marín Quemada se muestra nervioso pero confiado ante la nueva responsabilidad que, con toda seguridad, pasará a ocupar la próxima semana. "Es un lío, pero muy interesante la tarea que se me ha puesto para los próximos años", comenta al tiempo que espera con deportividad y buen talante su próxima primera prueba de fuego: el examen de idoneidad por el Congreso de la próxima semana. "Es probable que se metan conmigo tanto el PSOE como IU como es natural", señala "pero espero que al menos voten a favor mío los diputados del PP", afirma entre bromas a EXPANSIÓN.

lo que se quería era sustituir, antes de la finalización de sus mandatos, a los hasta ahora responsables por personas cercanas al Partido Popular. Marín Quemada, catedrático de Economía Aplicada y Política Económica de la Universidad a Distancia (Uned), es consejero del Banco de Es-



José María Marín Quemada.

paña desde 2005 a propuesta del PP, puesto que tendrá que abandonar. Durante años ha estado vinculado al mundo de la energía como director de relaciones institucionales de Cepsa. Marín Quemada mantiene una relación de amistad con el ministro de Economía, Luis de Guindos.

El Gobierno ha propuesto el nombramiento de la futura vicepresidenta de la comisión, María Fernández Pérez, y de los vocales Idoia Zenarruzabeitia, Josep María Guinart, Fernando Torremocha, Clotilde de la Higuera, María Ortíz, Benigno Valdés, Eduardo García Matilla y Diego Ro-

El Gobierno acordó con PNV y CiU que sigan los consejeros Zenarruzabeitia y Guinart

El PSOE se negó a pactar, pero habrá dos consejeros cercanos a esta formación política

dríguez. Todos ellos deben ser examinados por la Comisión de Economía del Congreso. El formato que se quiere utilizar es que Marín Quemada y María Fernández Pérez comparezcan por separado y se sometan a las preguntas que les formulen los diputados mientras que los ocho restantes lo hagan juntos en dos grupos de cuatro para agilizar el trámite.

El Gobierno ha querido pactar los nombramientos y llegó a un acuerdo con PNV y CiU, que han mantenido a sus antiguos representantes pero con el PSOE no ha sido posible. A pesar de ello ha decidido que sigan como consejeros dos personas que en su día fueron propuestas por el PSOE.